

La bestia negra

Porque hemos vuelto la espalda a la iglesia, por que ya no nos descubrimos cuando pasan los representantes del principio de autoridad, porque nos negamos a aceptar la tiranía...

tierra; negamos la santidad: alma y Dios. En fin: proclamando la posibilidad del vivir para todos; imponiendo a todos el trabajo, la producción...

rebelia cuando la hacemos blanco de nuestra tiranía. En medio de tantos afanes que el premio le damos...

La verdadera escuela para este, para todos los hombres hechos, es la vida. La única grande y omnipotente autoridad natural...

El poder del sentimiento colectivo o del espíritu público es hoy ya muy serio. Los nombres más expuestos a cometer crímenes se atreven pocas veces a desafiarse...

MANZANO REAL Churrina (Málaga), marzo de 1914. Mas ilustración y menos instinto. Mi vecino, en conversaciones, se me ha dicho, por hombres que se dicen anarquistas...

Las consecuencias. Cuando las puertas de la jaula cotidiana se abren al periodo electoral la jauría de los vicios...

Las multitudes. Vivimos en pleno resaca de idiotez y cobardía. El servilismo y la tiranía son las únicas virtudes que imperan...

Antes y después de las elecciones. Cualquiera que en víspera de elecciones leyera la prensa...

Las multitudes. Vivimos en pleno resaca de idiotez y cobardía. El servilismo y la tiranía son las únicas virtudes que imperan...